



La zona de es Cap de Barbaria dispone desde hace unos días de mejor cobertura de móvil y de Internet. En concreto, la operadora de móvil y de 3G Movistar y la operadora de Internet por antena vía WiMAX IBred, ya tienen buena cobertura en esta parte de la isla.

La falta de cobertura de telefonía móvil en es Cap de Barbaria, sobre todo desde la carretera de Cala Saona hasta el Faro ha sido un problema histórico y una queja habitual por parte de los residentes y visitantes de la zona.

La causa de la mejora de la cobertura ha sido la instalación de repetidores de estas operadoras en la torre de comunicaciones que el Consell de Formentera y el Govern Balear comparten en la planta de transferencia de es Cap de Barbaria, de la que es titular el Consell.

Esta torre de comunicaciones se instaló en el año 2013 para mejorar la cobertura de la señal de televisión digital terrestre en esta zona.

La razón principal que ha propiciado esta mejora de la cobertura ha sido la condición de tener cobertura al 95% del territorio que fijó el Consell de Formentera para participar en el concurso de comunicaciones de voz y de datos que ha celebrado este mismo año la institución.

El Consell de Formentera invitó a todas las operadoras que lo quisieran a instalar su repetidor en la torre de comunicaciones desde es Cap y finalmente han sido estas dos las que han accedido a hacerlo.